

## "Herzlich willkommen" an der Grundschule Grüner Weg

"Herzlich willkommen" hieß es für 75 Schüler bei ihrer Einschulung an der Grundschule Grüner Weg, die - in zwei Durchgängen - um 9 und 10 Uhr in der Pauluskirche mit einem Einschulungsgottesdienst (Pastorin Wiemann und Frau Escher/kath.

Kirche) begann. Einige Lehrkräfte hatten den Gottesdienst mitgestaltet. Im Anschluss fand in der Pausenhalle der schulische Teil der Einschulungsfeier der vier ersten Klassen mit Eltern, Großeltern, Geschwister sowie Begrüßungsworten des Schulleiters Thomas
Philipson und musikalischen
Beiträgen der Chor-Kinder
(Leitung Frau Uden) statt.
Danach ging es für die Erstklässler samt Lehrkraft in
ihre Klassenräume. In der
Cafeteria sorgte der Schulelternrat für Kaffee/Kuchen.